
Следующим летом я поеду в 
Шанхай… 

I will go to Shanghai next 
summer… Will + V

Катя не придет сегодня вечером.  Kate will not come tonight. Will + not + V

Штирлиц, вы  будете моим другом? 
– спросил Мюллер.

Shtirlits, will you be my friend? – 
Mueller asked. Will + subject + V

Он идет на вечеринку? Is he going to the party?

100% план выполнить 
действие в будущем. 
Is/am/are + Ving, в вопросе 
форма be стоит перед 
подлежащим

– Что у нас на ужин?                          
– Ничего. В этот раз мы идем в гости 
к нашим друзьям. 

– What are we having for dinner?
– Nothing. We are visiting our 
friends this time.

100% план выполнить 
действие в будущем. 
Is/am/are + Ving, в вопросе 
форма be стоит перед 
подлежащим

Я буду сидеть всю ночь – мой полет 
длится с 12 ночи до 7 утра.

I will be sitting for the whole night – 
my flight lasts from 12 p.m. till 7 
a.m.

утверждение о действии, 
которое будет длиться в 
какой-то момент в 
будущем will be + Ving

Ты не будешь спать в 11? Я тебе 
позвоню.

Will you not be sleeping at 11? I 
will call you.

100% план выполнить 
действие в будущем. 
Is/am/are + Ving, 
Will + V

Я не собираюсь кушать эту 
испорченную икру. I’m not going to eat this foul caviar.

I’m not + going to + V! 
собираться что-либо 
сделать (50/50)

Собирается ли она кушать 
ананасы? Is she going to eat pineapples?

Is + ___ + going to + V!? 
собираться что-либо 
сделать (50/50)

Он собирается сварить семь яиц на 
завтрак.

He’s going to boil seven eggs for 
breakfast.

___ + am/is/are + going to + 
V! собираться что-либо 
сделать (50/50)

А кто так плитку неровно положил? 
Все, я звоню в миграцию и говорю, 
что у тебя виза закончилась.

Who’s laid tiles so unevenly? I'm 
calling the migration service and 
saying that your visa expired.

100% план выполнить 
действие в будущем. 
Is/am/are + Ving

Мы остановимся у друзей, когда 
приедем в Бостон.

We will stay at friends’ when we 
get to Boston. subject + will + V

Пойду схожу за пивом. I’m fetching some beer.
100% план выполнить 
действие в будущем. 
Is/am/are + Ving
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Ты дашь ему еще один шанс? Will you give him another chance? Will + subject + V

Я дам тебе знать о новых 
обстоятельствах.

I will let you know about the new 
circumstances Will + V обещание

Мой друг отправит телеграмму 
завтра.

My friend will send the telegram 
tomorrow Will + V обещание

Собирается ли он варить на 
медленном огне баранину со 
специями?

Is he going to simmer mutton with 
spices?

Is + ___ + going to + V!? 
собираться что-либо 
сделать (50/50)

Собирается ли он очищать эти три 
мандарина от шкурки?

Is he going to peel these three 
tangerines?

Is + ___ + going to + V!? 
собираться что-либо 
сделать (50/50)

Собирается ли она кушать 
ананасы? Is she going to eat pineapples?

Is + ___ + going to + V!? 
собираться что-либо 
сделать (50/50)

Собираешься ли ты заказать суши с 
авокадо?

Are you going to order sushi with 
avocado?

Are + ___ + going to + V!? 
собираться что-либо 
сделать (50/50)

Все лето будем сидеть в городе!!! 
Ужас!!!

We will be staying in town (in the 
city) for the whole summer!!! That’s 
crazy!!!

*нет как такового момента, 
но процесс тут 
используется для 
выражения эмоции

Не мешай мне! Я буду думать весь 
вечер!

Don’t disturb me! I will be thinking 
for the whole evening!

Действие будет длиться 
какой-то период, в 
процессе
Will + be + Ving

Я устал. Буду лежать и читать. I am tired. I will be lying and 
reading.

Утверждение о действии, 
которое будет длиться в 
какой-то момент в 
будущем 
Will be + Ving

Мы родим двоих детей, когда 
поженимся.

We’re giving  birth to two children 
when  we get married.

Решение, обещание
Will + V

Ты едешь летом в санаторий? Are you going to the resort in the 
summer?

100% план выполнить 
действие в будущем. 
Is/am/are + Ving
в вопросе форма be стоит 
перед подлежащим



Я не буду ждать, потому что пришел 
автобус.

I will not wait, because the bus has 
come. Will + not + V

У тебя сильно болит голова? Я дам 
тебе аспирин.

Have you got a terrible headache? 
I’ll give you an aspirin.

Will + V
An aspirin – имеется в виду 
одна таблетка

Мы уезжаем из страны рано утром. We are leaving the country early in 
the morning. 

100% план выполнить 
действие в будущем
Is/am/are + Ving

Завтра в это же время я буду 
лежать на пляже.

Tomorrow (at) this time I will be 
lying on the beach.

утверждение о действии, 
которое будет длиться в 
какой-то момент в 
будущем 
Will be + Ving

Ты собираешься намазать масло на 
эту хрустящую сдобную булочку.

You’re going to spread some butter 
on this crispy bun.

___ + am/is/are + going to + 
V! собираться что-либо 
сделать (50/50)

Рита собирается готовить индийское 
блюдо.

Rita is going to cook the Indian 
food.

___ + am/is/are + going to + 
V! собираться что-либо 
сделать (50/50)

Твой сын собирается съесть 
немного постной еды.

Your son is going to eat some lean 
food.

___ + am/is/are + going to + 
V!   собираться что-либо 
сделать (50/50)

Я собираюсь купить это вкусное 
мороженое.

I’m going to buy this delicious ice-
cream.

___ + am/is/are + going to + 
V! собираться что-либо 
сделать (50/50)

Я еду в Магадан спасать ежиков от 
влияния местных властей.

I’m going to Magadan to save 
hedgehogs from the influence of 
local authorities.

100% план выполнить 
действие в будущем
Is/am/are + Ving

Он будет читать книгу два часа, 
когда я приду.

He will have been reading a book 
for two hours when I come.

будущее длительное 
действие, которое 
начнется раньше другого 
Will have been + Ving

К 1 июня 2004 г. он будет работать 
на фабрике уже 20 лет.

By the 1st of June, 2004, he will 
have been working at the factory 
for twenty years.

будущее длительное 
действие, которое 
начнется раньше другого 
Will have been + Ving

Я хочу через месяц уволиться. К 
тому времени я проработаю в этой 
компании 5 лет.

I want to quit my job in a month. I 
will have worked for 5 years for this 
company by then.

совершенное действие, 
происходящее в будущем
Will have + V3

В следующем году десятая 
годовщина нашей свадьбы. Мы 
будем женаты уже 10 лет.

Next year is our 10th wedding 
anniversary. We will have been 
married for 10 years. 

совершенное действие, 
происходящее в будущем
Will have + V3



К сожалению, мы не встретимся в 
Париже. К тому времени как вы 
приедете, мы уже уедем в Рим.

Unfortunately, we won’t meet in 
Paris. By the time you arrive, we 
will have already left for Rome.

совершенное действие, 
происходящее в будущем
Will have + V3

К тому времени, как приедут мои 
друзья из Японии, я уже год буду 
учить японский.

By the time my friends from Japan 
arrive, I will have been learning 
Japanese for a year.

будущее длительное 
действие, которое 
начнется раньше другого 
Will have been + Ving

Вы будете играть в теннис уже два 
часа, когда я приду на корт?

Will you have been playing tennis 
for two hours when I come to the 
court? 

будущее длительное 
действие, которое 
начнется раньше другого 
Will have been + Ving

Future Process + Result употребляется для выражения будущего длительного действия, которое 
начнется раньше другого будущего момента или действия и будет продолжаться в этот момент. 
Will have been + инфинитив глагола + окончание –ing. В реальной жизни не используется, в данных 
паттернах приводится для демонстрации.

Future Process – о действии, которое будет длиться в какой-то момент в будущем. Образуется:  will 
be + Ving

Future Result выражает совершенное действие, только на этот раз оно будет происходить в 
будущем. Future Result  образуется при помощи вспомогательного will have и третьей формы 
смыслового глагола.

Future 0% употребляется для выражения: Однократного действия, которое совершится или будет 
совершаться в будущем; обещания, прогноза. Образуется: will + V

Future 50% – 50% на реализацию. Образуется: to be going to + V

Future 100% – 100% план выполнить действие в будущем.  Образуется:  am/is/are + Ving


